

Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 06.07.2011



+++ **Feuerwehr in ihrer gesamten Vielfalt** – erlebten die Besucherinnen und Besucher am Samstag beim **Feuerwehrfest am Gerätehaus der Frei-**

willigen Feuerwehr Cronenberg an der Kemmannstraße. „Feuerwehr zum Anfassen“ lautete das Motto am Nachmittag und die Kameradinnen

und Kameraden der Wehr sowie auch die Mitglieder des Fördervereins luden Groß und Klein ein zu Spiel, Spaß und Spannung und erlaubten darüber hinaus mit Schauübungen und Fahrzeug-Ausstellung noch viele interessante Einblicke in die Welt der Feuerwehr. Natürlich war wie immer Raum genug für viele anregende Gespräche und Gedankenaustausch bei einem kühlen Bierchen und der heiß geliebten Feuerwehr-Wurst. Am Abend stand dann wieder Live-Musik mit der „GrooveFabrik“ auf dem Programm. +++